

奄美群島日本復帰60周年記念 第51回村民体育大会

奄美群島日本復帰60周年記念第51回村民体育大会は、10月20日（日）に大和校グラウンドにて開催されました。当日は、あいにくの天候でグラウンドコンディションの悪い中の大会でしたが、村民の方々の協力が無事終了することができました。男女総合の部では、大棚チームが6連覇、女子総合の部においても、大棚チームが3連覇を達成しアベック優勝を飾りました。結果は、下記のとおりです。

（男女総合の部）

（女子総合の部）

1位：大棚（251点）

1位：大棚（97点）

2位：おがみ（209点）

2位：宮古崎（82点）

3位：宮古崎（187点）

3位：大和浜（70点）

躍進賞は名音チームが獲得しました。



優秀スポーツ選手表彰

今年度、優秀スポーツ選手賞に大棚小2年の奥田寛太くん、大和中水泳部（賀川航太くん、長田虎太郎くん、林聖蓮くん、福山勇成くん）が、優秀スポーツ選手特別賞として、第68回国民体育大会水泳競技、1000m平泳ぎに出場し活躍された大和中3年の長田虎太郎くんが表彰されました。また、本年度スポーツ功労者として文部科学大臣より表彰状と銀杯が贈られました中山高栄さんの表彰伝達を行いました。中山さんは教職員時代から、地域のスポーツ活動の普及に献身的に努められ、本村においても体育協会副会長として、社会体育の振興に尽力し、スポーツを通して多大な貢献をされました。



平成25年度大島地区教育委員会連絡協議会総会・研修会が大和村で開催

大島地区教育委員会連絡協議会総会・研修会が村体育館及び中央公民館で10月30日（水）に開催されました。『当面する課題と信頼される学校のために』というテーマで行われた指導講話で豊島真臣県教育委員会教育次長は、奄美の教育について「地域との密着も深く、子どもたちが少ない中でも奄美の良さを生かした教育ができています」と力説されました。

研究発表では、奄美市と龍郷町が自然や文化、人物を学校教育・社会教育に取り入れながら学力向上に取り組んでいる事例などを発表しました。



平成25年度 大島地区子ども会大会大和村大会

来る11月10日（日）午前9時より、大和村中央公民館3F講堂において、大島地区子ども会大会大和村大会を行います。村内の子ども会員及び育成者が一堂に集い、お互いの活動状況等を発表しあうことにより、会員相互の親睦と活動の充実を図ることを目的に開催します。当日は、ぜひ中央公民館に起こしいたごき、子ども達の活動の発表をご覧ください。お待ちしております。

【お問い合わせ先】

○大和村教育委員会事務局社会教育係 TEL57-2154

11月17日は…

奄美群島日本復帰60周年記念 第30回大和村集落対抗村内一周駅伝競走大会

来る11月17日（日）に、奄美群島日本復帰60周年記念第30回集落対抗村内一周駅伝競走大会が開催されます。9時より開会式を行い、9時30分にスタートいたします。

全25.02kmで健脚が競われます。全チーム、全選手への応援をお願いいたします。

なお、駅伝競走大会は今年度の第30回を持ちまして終了いたします。最終大会ということで、合同チームを含め、多くのチームが参加予定です。

選手・役員のみならず、応援の皆様のご協力をよろしくをお願いいたします。

選手の皆様は、交通事故等無いように十分安全に配慮し練習してください。